

Ottensheim, am 2.11.2020

Liebe Eltern der VS Ottensheim!

Der dramatische Anstieg an COVID-19 Fällen in den letzten Tagen hat die Bunderegierung veranlasst, einen neuerlichen „Lockdown“ für viele Bereiche des öffentlichen Lebens zu verhängen. Die Volksschulen werden aber nicht geschlossen. Trotzdem gibt es Maßnahmen über die ich Sie in Kenntnis setzen muss. Sie gelten ab 3.11.2020.

- Tragen des MNS für alle Kinder und Lehrerinnen im Eingangsbereich, Gangbereich und gemeinschaftlich genutzten Räumen
- Einhalten der allgemeinen Hygieneregeln: Abstand halten, Hände waschen bei Betreten der Klasse und in regelmäßigen Abständen, Niesen und Husten in die Armbeuge
- Regelmäßiges halbstündiges Lüften der Klasse: alle Kinder haben warme Westen und Pullover in den Klassen. Das Lüften ist ein wirksames Mittel gegen die Ausbreitung und ist verordnet!
- Kein Singen! Kein Schreien !(es verbreitet die Aerosolen in gleicher Weise wie das Singen)
- Kein Turnen und Sport in geschlossenen Räumen! Sport ausschließlich im Freien!
- Keine Schulveranstaltungen, keine Exkursionen, keine Elternabende. Bewegung im Freien und Naturbegegnungen mit der Klassenlehrerin ohne externe Personen sind erlaubt.
- Keine schulfremden Personen im Schulgebäude. Eltern sind schulfremde Personen.
- Keine gesunde Jause, kein Bäcker. Die Schulmilch wird weiter geliefert.
- Elterngespräche hauptsächlich per Telefon, ansonsten nur mit Terminabsprachen und unter Einhaltung der Sicherheitsrichtlinien: Abstand 2m, Tragen des MNS, Handdesinfektion,

Wir hoffen, dass es bei diesen Maßnahmen für unsere Kinder bleibt. Trotzdem muss ich Sie informieren, dass es womöglich auch in unserem Bereich zu Schließungen kommt, wenn die Zahlen nicht zurückgehen. Ab KW 47 könnte es wieder zu Teilschließungen, Schichtbetrieb oder ähnlichen Maßnahmen kommen, wie Sie aus den Medien wissen.

Ich bitte Sie weiterhin, sollte Ihr Kind eine K1 Person sein oder getestet werden oder positiv sein, dies der Schule zu melden, damit ich meine Meldungen an die Bildungsdirektion machen kann.

Auch in Ottensheim steigen die Fallzahlen. Darum wollen wir mit den verordneten Maßnahmen richtig und achtsam umgehen, damit die 2. Welle möglichst schnell eingedämmt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

*Armgard Trautkauer*